



FFDSB
FÉDÉRATION FRANÇAISE POUR LE DON DE SANG BÉNÉVOLE



EN FÉVRIER : FAITES BATTRE DES COEURS !

En ce mois de février, mois durant lequel on célèbre l'amour, le cœur est souvent au centre de l'attention.

Mais au-delà des symboles, c'est aussi l'occasion de rappeler que chacun d'entre nous peut littéralement contribuer à continuer de les faire battre.

En donnant votre sang, vous devenez un héros du quotidien. En effet, **une poche de sang permet de sauver 3 vies**, un chiffre qui témoigne de l'importance de chaque don.

Alors, ce mois-ci, venez donner votre de sang, devenez un héros du quotidien et permettez à 3 cœurs de continuer à battre.

Ensemble, faisons de février le mois où l'amour et la solidarité s'unissent pour illuminer des vies.

Alors prêt à sauver des vies ?

Prenez rendez-vous pour un don dès maintenant !

À SAVOIR AVANT VOTRE DON

-  Ne pas être à jeun et bien boire avant et après le don
-  Avoir entre 18 et 70 ans, peser plus de 50 kilos et ne pas avoir été transfusé

**JE TESTE MON
APTITUDE AU DON** 

PROCHAINE COLLECTE

 **BESSIERES**
SALLE DES MARIAGES

 **Vendredi 21 février**
15h - 19h

PRENEZ RDV 



PARTAGEZ VOTRE POUVOIR,
DONNEZ VOTRE SANG !

**PLUS D'INFORMATIONS
SUR NOTRE SITE**



dondesang.efs.sante.fr

0 800 972 100

Service & appel
gratuits